

# 被災者の苦難に心寄せ

## 救援へ各地で取り組み

### 「阪神・淡路のときは世話になった」と 若いカップル

「国民の苦難軽減は立党の精神」と熊本地震の被災者救援へ近畿各地で募金活動が進められています。兵庫では16日、神戸市元町での行動には金田峰生参院選挙区予定候補、庄本悦子県議、森本真神戸市議、松田隆彦県委員長、青年ら12人が参加。45分間で募金6万9463円集まりました。(写真)若いカップルが「阪神・淡路大震災のときは世話になったから」と応じました。



### 「共産党はちゃんと届けてくれるんですね」清水衆院議員の訴えに

清水忠史衆院議員は16日、大阪市北区、福島区で募金に取り組みました。「共産党さんはこの募金を現地までちゃんと届けてくれるんですね」と応じたり、「何かの時に貯めていました」とペットボトルいっぱい詰めた小銭を持って来てくれた人もいました

### 「水を食料を」救援物資に協力を【九州沖縄ブロックニュースより】

避難所には水や食料が届きつつありますが、まだ足りない状況です。特に集会所や公園、駐車場などに自主支援している方が大勢おり、そこには水や食料などの支援が及んでいない状況があります。

【必要な支援物資】パックごはん、米、カップラーメン、うどん、レトルト食品、缶詰など保存食品、大人用紙おむつなど

## 大阪 わたなべ予定候補ら 30 人余が実現迫る

### 76 項目要求で政府交渉

大阪府委員会は18日政府交渉を行いました。要望項目は76項目。わたなべ結選挙区予定候補を先頭に小選挙区2人、府会議員団、大阪市会議員団をはじめ9地方議員団から15人、2つの運動団体から8人など、総勢30人を超える参加者となりました。

要望項目が多い厚労省関係の交渉は厚生と労働に分けて行い、国交省、文科省と統一交渉後、11テーマでレクチャーを受けました。

わたなべさんはライフワークの若者の安定雇用、ブラック企業・ブラックバイトの根絶、学費・奨学金問題について積極的に発言しました。交渉には大門みきし、辰巳孝太郎両参院議員、清水忠史、堀内照文両衆院議員が参加、穀田恵二、宮本岳志両衆院議員、山下芳生参院議員が激励しました。



### 参院選勝利近畿ブロックニュース

Tel06(6975)9111 Fax06(6975)9115

【府県・地区・地方議員御中】

2016No. 10(4/19)